

Die Steinwaldia möchte sich bei allen Helfern und Unterstützern, die zum Gelingen der Rauhnacht beigetragen haben, recht herzlich bedanken:

Beim Bauhof für das Aufstellen der Schilder, bei der FFW Pilgramsreuth für die Parkplatzeinweisung, bei der FFW Pullenreuth und dem FGV für die Betreuung und Sicherung des Fackelzugs, beim OGV und der Nachbarschaftshilfe für die Überlassung der Öfen und Töpfe, bei allen Anliegern der Glasschleif und sonstigen Betroffenen rund um Pullenreuth für die Geduld, die für das leider auf Grund des riesigen Ansturms nicht ganz vermeidbaren Verkehrschaoses nötig war, bei den Pressevertretern, bei der Bergwacht, bei den Sagendarstellern und all den zahlreichen Helfern aus unseren eigenen Reihen, die mal wieder an ihre Grenzen gehen mussten, um diesen Ansturm zu bewältigen, und bei Allen die ich vergessen habe aufzuzählen. Ganz besonderes Bedanken wir uns bei allen Besuchern, die z. T. auch einen etwas beschwerlichen Anmarsch in Kauf genommen haben, um bei der Rauhnacht dabei zu sein.

Wir wünschen Allen einen guten Rutsch und ein erfolgreiches, friedliches 2019, das geprägt ist von Toleranz statt Fremdenfeindlichkeit, Hilfsbereitschaft statt Ablehnung, gegenseitigem Verständnis statt Vorurteilen, gegenseitige Achtung statt Neid, Teamgeist statt ewigem besser Wissen, Liebe statt Hass, Verzeihen statt verletztem Stolz. Packen wir es an!